



Quelle tristesse !...

## Didier Bellan



nous a quittés parce qu'il était trop malheureux le 25 octobre 2016.  
Il avait 63 ans !...

Jésus accueille-le dans ta maison...

La cérémonie religieuse aura lieu à l'église Saint-Michel de Quesnoy sur Deûle  
le 31 octobre 2016 à 11 h 00.

Il sera inhumé au cimetière de Marquette-lez-Lille.

De la part de

Pascale Bellan-Huart son épouse,  
Martin et Pauline Bellan son fils et sa belle fille,  
Lucie Bellan sa fille,  
La famille et tous ses amis...

Voitures anciennes et fleurs seront appréciées.

En attendant son enterrement, Didier est dans sa maison  
259, chemin du Château du Bois à Wambrechies  
où il aimait tant contempler sa campagne.

Gardez une bonne image de lui !... et laissez le reposer en paix parmi les siens.

Vous pouvez laisser vos condoléances sur le site [www.pf-remory.fr](http://www.pf-remory.fr)